

RATHAUSKORRESPONDENZ.

Herausgeber und verantw. Redakteur
Karl Honay.

Wien, am Samstag, den 15. Oktober 1922.

Sitzungen im Rathause. Die Sitzung des Stadtsenates ist Dienstag um 10 Uhr Vormittags. Der Gemeinderat als Landtag hält am Freitag um $\frac{1}{2}$ 4 Uhr nachmittags eine Sitzung, woran sich eine Sitzung des Gemeinderates anschliesst.

Goldene Hochzeiter. Am Freitag überreichte amtsführender Stadtrat Speiser in Vertretung des Bürgermeisters den goldenen Hochzeitspaaren Franz und Barbara Hornicek, II., Scholzgasse 2 und Gustav und Rosalie Bräutigam IV., Margaretenstrasse 38 die Ehrengabe der Gemeinde Wien.

Entfallende Sprechstunde. Wegen dienstlicher Verhinderung entfällt am Donnerstag die Sprechstunde beim amtsführenden Stadtrat Kokrda.
